

<b>Medio</b>	EL MERCURIO CUERPO A
<b>Fecha</b>	02/11/2016
<b>Mención</b>	Partido Pirata en Islandia. Habla Rodrigo León, académico Facultad de Derecho UAH.

## Partido Pirata en Islandia

Señor Director:

En reciente elección en el pequeño país de Islandia resultó como gran ganador el Partido Pirata, triplicando su número de parlamentarios. Este grupo anti *establishment* nace en Suecia para la reducción de las leyes sobre propiedad intelectual. Muy discutidos a nivel internacional, estos partidos marginales se han beneficiado con la crisis total de los partidos políticos tradicionales. Con postulados específicos, como el caso del partido de los automovilistas suizo, hoy constituyen un verdadero desafío para la política clásica, la que si no entiende la necesidad de adaptarse a las nuevas tecnologías, la transparencia y participación ciudadana de base, irá desapareciendo. Esto es un problema, pues sin visiones sociales generales y con grupos políticos fragmentados con intereses limitados se afectará la estabilidad política y económica de nuestros países, algo que ya se vio en las recientes elecciones en Chile, con listas interminables de candidatos a concejales en que muchas veces la suerte, cual *águila en los cielos romanos*, era la que guiaba el voto.

RODRIGO LEÓN U.

Profesor Universidad Alberto Hurtado